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２０１４年１０月 会報 厚木ワイズメンズクラブ 第１２１号

堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう

主 峯尾湘南・沖縄部部長 一人は皆のために、皆は一人のために！

田中博之東日本区理事 誇りと喜びを持って

題 アジア地域会長 未来を始めよう、今すぐに

国際会長 言葉より行動を

今月の聖句（強調月間：EMC/E、YES）

視よはらから相睦てともにをるはいかに善いかに楽しきかな

詩編１１３篇１節

８月例会報告

「少子化の荒波は YMCA にも」

厚木 YMCA の現況 吉永担当主事

創立３０周年を

迎える厚木 YMCA

の現況を伺ったあ

と、全館を見学。

寄付で経営が成

り立っている欧米

の YMCA と違っ

て、我が国のYMCA

では自らで収益を上げ、その収益で社会活動を精力的

に行っている厳しい現状を私どもは深く理解し、いま

行われている会員増強運動にも、「貧者の１灯、富者

の万灯に勝る。」力強く協力したいものです。

１ 健康福祉専門学校

こども総合科スポーツコース、こども総合科人間福

祉コース、介護福祉科

国家資格の介護福祉士、幼稚園教諭、保育士やスポ

ーツリーダー、健康運動実践指導者、障がい者スポー

ツ指導員など幅広い分野で活躍する人の育成を目指

しています。

歴史的には、１９８５年、全国 YMCA の中で最も

早く設立されたパイオニア的伝統を継ぐ名門です、残

念ながら生徒数は少子化の影響で漸減傾向。

例会データ ９月 在籍会員 １８人

会 員 １３人

ビジター １人

ゲ ス ト 人

合 計 １４人

メイキャッツプ済み

出席率

７８％

日本語科

１０年４月設立、２年コースと１年半コースがあ

り、日常会話習得、専門学校、大学進学を目指す留

学生など生徒数は漸増傾向にあります。

英会話教室

幼児から成人までの各クラスがあります。

２．健康教育部

幼児、小学生水泳、小学生体操、小学生サッカー、

障がい児水泳ならびに体操、成人ウエルネスのほか

親子支援プログラム（マタニティー水泳を含む）野

外活動/シーズンキャンプなど幅広くおこなわれて

いますが会員数は残念ながら漸減傾向にあります。

ユースリーダー養成

YMCA の特色の一つにユースリーダーの育成が

あります。大学生や専門学校生が水泳、サッカーな

どで子供たちのリーダーとしての活躍を通し、次世

代の社会をリードしてゆく若きリーダーの育成に力

をそそいでいます。厚木 YMCA 専門学校生を中心に

周辺大学の学生合わせて 45 人、横浜 YMCA 傘下で

は最多のリーダーが厚木 YMCA で活躍しています。

２ あつぎ YMCA 保育園ホサナ

0 歳児から 6 歳児まで６９人の幼児の保育が行わ

れています。ここでも少子化を見据え対応が検討、

逐次実施されています。 （田口）

例会のご案内

原則として第４水曜日１８時半

から２時間

お問い合わせ先

Tel 046-223-1441 吉永貴弘

会 長 堀田 哲郎

副会長 石井 芳隆

副会長 谷口 四郎

副会長 田中 勝子

副会長 佐藤 節子

書 記 小林 秀

書 記 千葉 裕子

会 計 岩淵 正弘



「すばらしい友情」

区大会 江東クラブからの引き継ぎ会

９月１日雨の

降るなか１７回

区大会ホストク

ラブ東京江東ク

ラブから相川大

会委員長、篠田会

計のお二人にわ

ざわざ厚木クラ

ブを訪問いただき、体験談、とくに反省しておられる

事項について、厚木クラブ会員と協力クラブの代表に

ほぼ２時間、詳しくお話しいただきました。

この引き継ぎを機に、ご指摘の問題点を慎重に解決

策を考えながら、厚木クラブは大会準備に本格的に始

動しました。江東クラブのご友情に心から感謝いたし

ております。そしてこんごともご指導のほど心からお

願い申し上げます。

ご持参頂いた評価会反省会資料は８頁にも及ぶ大

部のもので、あのすばらしい１７回東日本区大会の裏

にこんなご苦労があったのかと驚きました。

先輩の苦労して踏みしめ固められた道を、立札のあ

るところは十分注意し、駄馬に鞭打ちという古語があ

りますが、お互自らを鞭打ち、励まし合い１８回東日

本区大会を、感謝と感動の素晴らしい大会にしたいも

のだとの思いを強くしました。

また私どもも引き継ぎ会を継承し、確実に目標を達

成し、ぜひとも次年度の東日本区大会ホストクラブ長

野クラブにしっかりバトンタッチしていきたいと思

います。 （田口）

「留学生の鋭い日本観察も語られる」

厚木 YMCA 日本語学科 日本語スピーチ会

恒例の春秋２回に行われる日本語スピーチ会、秋の

部と修了式がさる９月１１～１２日におこなわれ、ワ

イズメンズクラブは招待を受けました。

招待されるようになって、２年ほどになりますが、

１年半から２年の学習であれほど漢字が難しいとか、

日本語は難しいとこぼしていた人たちがこんなにも

上達したかと感嘆するような素晴らしい日本語スピ

ーチ会でした。

スピーチの内容もびっくりするほど多彩で、出身

国の素晴らしい景色、おいしい料理といったお国自

慢もあれば、将来お国で日本人向けのガイドをした

いとか夢を語る人、電車のなかでの女性の化粧する

のを見て器用だと感心する話、女学生の短いスカー

トをみて日本の女性は和服で身を隠すと習ってきた

のだがと清楚なアオザイ姿で語るベトナムの娘さ

ん、満員電車に順序を乱さず乗るのを感嘆する話

等々、とても毎回楽しく有意義な会です。

会員の田中信忠さん

（９０歳）ご高齢でク

ラブ例会には出席でき

ないが、有意義な催し

には寄付を惜しまない

との心強いお言葉をか

ねていただいておりましたので、この素晴らしい会

の修了式のあとの茶話会向けにご寄附いただき、勝

子夫人が出席、ご挨拶いただきました。これからも

ぜひ皆さんの出席をお勧めします。 （田口）

１０月事業予定

☆１０月６日 区大会準備会 １９時～２０時半

厚木 YMCA にて

☆第２例会は休会とし、６日の準備会での打ち合わ

せの結果によって、随時打ち合わせ会が行われる予

定です。

☆１０月２２日 厚木クラブ本例会

１８時半～２０時半

☆１０月２５日（雨天の場合は２６日）

横浜 YMCA チャリティーラン 横浜臨港パーク

横浜 YMCA 最大の CS 活動です。当クラブは代走

を日本語学科の生徒さん５人に依頼しております。


